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朝礼講話

おはようございます。いよいよ体育会が５日後にせまってきました。練習

は、進んできていますか？

アスリートは、試合に向けて毎日たくさんの様々なトレーニングをやり、

たった１回の本番に備えます。その結果が上手く行かないこともあるかもし

れませんがそれを重ねていくことで、素晴らしい結果につながっていくのだ

と思います。

先週、校長室にいるとみんなのソーラン節の全体練習の声が聞こえてきま

した。みんなのかけ声が校舎に響き、体育会がとても楽しみに思えてきまし

た。

３年生の人には少しお話しましたが、先生が伊里中学校に赴任することが

決まった時、ある先生から、「伊里中学校の体育会は、ソーラン節が本当に

素晴らしい。どこにも負けない伝統です！」と言われました。森先生が言っ

たように、１日１日の練習は、それぞれ最後の練習になります。練習もあと

少しになってきましたが、みんなの気持ちを一つにして、先輩達が受け継い

できたものを素晴らしい演技に仕上げてほしいと思っています。

そして、他の種目も含めて素晴らしい体育大会にしてください。


